



LE 8 MARS

JOURNEE INTERNATIONNALE DE LUTTE POUR LES DROITS DES FEMMES

Dans les Hautes-Alpes comme dans le monde, le 8 mars est une journée de lutte pour que les femmes disposent des mêmes droits que les hommes. Partout dans le monde, les femmes et de plus en plus d'hommes se mobilisent pour cette journée, refusant d'être enfermés dans des rôles stéréotypés.

Ce combat est indispensable, car nous sommes encore très loin de l'égalité entre les femmes et les hommes. Pour la France et l'Europe et particulièrement au travail les femmes gagnent, en moyenne 28,5 % de salaire en moins, l'écart étant de 40% pour les pensions de retraites. Concrètement c'est comme si chaque jour elles arrêtaient d'être payées à 15h40.

La CGT des Hautes-Alpes profitera de cette journée pour mener différentes actions de sensibilisation et faire connaître ses revendications et les actions à mener en entreprise pour enfin gagner l'égalité professionnelle. Tout au long de la journée, les militantes et les militants seront présent-e-s pour créer le débat sur ces questions, dans le centre ville de Gap décoré pour l'occasion.

A 19 heures, cette journée de lutte changera son mot d'ordre pour celui de Respirer !

La CGT et la compagnie La Luba vous invite à une soirée Spectacle et débat à la salle du Royal à Gap à 19 heures

Les comédiens nous font pédaler avec rythme, humour et misogynie entre histoire de la bicyclette et droits de la femme. De la draisienne à l'émancipation de la femme il n'y a qu'un pas, ou qu'un coup de pédale.

L'accès au spectacle est gratuit. Une collecte sera organisée et reversée au planning familial dans Hautes-Alpes.